

Le président du Sri Lanka réaffirme la volonté de son pays de continuer à resserrer les liens avec Cuba



Colombo, 8 septembre (RHC/PL).- Le président du Sri Lanka, Mahinda Rajapaksa a réaffirmé aujourd'hui la volonté du gouvernement de son pays de continuer à resserrer les relations d'amitié et de coopération avec Cuba.

« Quoique éloignés du point de vue géographique, nous sommes deux peuples frères avec des défis et des aspirations communs » a signalé le président en recevant à Colombo, la capitale, le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez.

Le ministre cubain des affaires étrangères a transmis au président du Sri-Lanka des salutations personnelles du président cubain Raúl Castro.

Mahinda Rajapaksa et Bruno Rodríguez se sont félicités de l'excellent état des relations entre nos deux pays. Ils sont tombés d'accord sur la nécessité de les porter à des niveaux supérieurs.

Ils ont également signalé qu'il y a dans les liens bilatéraux encore un grand potentiel à mettre à profit en matière de commerce et

d'investissements ainsi que dans les domaines scientifique, académique, culturel et sportif.

Le président du Sri Lanka et le ministre cubain des affaires étrangères ont échangé des vues sur la situation internationale. Ils ont renouvelé l'engagement de nos deux pays envers le Mouvement des Pays non-alignés dont ils sont fondateurs ainsi qu'aux principes du multilatéralisme, de l'autodétermination et de la non-ingérence dans les affaires étrangères d'autres États.

Dans ce contexte, ils ont réaffirmé la volonté de poursuivre la coopération historique de nos deux pays aux Nations-Unies.

Le ministre des affaires étrangères du Sri Lanka, J.L. Peiris a assisté à la rencontre. Bruno Rodríguez a eu ultérieurement des conversations officielles avec lui.

Hier, au début de sa première visite dans ce pays, Bruno Rodríguez s'es entretenu avec le président du parlement, Chamal Rajapaksa, et avec le premier ministre D. M. Jayaratne.

Il a également déposé une gerbe de fleurs au Mausolée des Héros de la Guerre et il a planté un petit arbre au parc Viharmahadevi, le plus grand de Colombo, comme un symbole de l'amitié entre nos deux pays.

Le ministre cubain des affaires étrangères effectue une visite qui le conduira également au Vietnam, au Laos et en Nouvelle Zélande.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/33012-le-president-du-sri-lanka-reaffirme-la-volonte-de-son-pays-de-continuer-a-resserrer-les-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba